ODCV

Du changement à la tête des centres de vacances

Après plus de 30 ans passés à l'œuvre départementale des centres de vacances, Jean-Paul Trichet quitte l'ODCV pour se lancer dans un projet personnel de grande ampleur.

À 53 ans, le directeur général de l'ODCV a décidé de réorienter sa carrière en se lançant dans la construction d'un hôtelrestaurant, à Collonges-la-Rouge. Un projet qui aboutira d'ici deux ans.

Un pot amical était organisé, mercredi après-midi, au siège de l'association, à Tulle, pour rendre hommage au travail de celui qui fut, tour à tour, directeur du chalet des aiguilles à Chamonix et qui a participé au développement du centre de la Martière, à l'île d'Oléron, avant de su-

perviser l'ensemble de l'ODCV. « Je tiens à souligner la continuité politique. Quel que soit le bord, l'intérêt collectif a toujours primé sur l'intérêt partisan », a-t-il souligné.

Premier opérateur touristique du Limousin, l'ODCV accueille près de 7.000 personnes sur l'année et emploie une vingtaine de salariés.

Thierry Bénazeth, 47 ans, ancien directeur de la Fédération des associations laïques du Cantal, sera le nouveau directeur général. Dominique Pouget, enseignant mis à disposition, est désormais chargé des classes de découverte, en remplacement de Geneviève Barand-Lissajoux.

Plusieurs élus départementaux ont assisté à ce pot amical.

